

27 de Julio de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital



Jueves, 27 de julio de 2006

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Página de inicio](#)
[PORTADA](#) | [EL PERIÓDICO](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [CLASIFICADOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#) | [PORTALES](#)

[SECCIONES] ■ LOCAL

Local

Costa

Provincia

Andalucía

Opinión

España

Mundo

Vivir

Televisión

Titulares del día

Lo más leído

Especiales

[MULTIMEDIA]

Gráficos

Galerías

Imágenes del día

Vídeos

Clips Musicales

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base

Expectativas

Inmobiliario

LaguíaTV

Mujer Hoy

XLSemanal

[CANALES]

Agricultura

Cibernauta

Ciclismo

Descargas | PDF

Entrevistas

Esquí

Formación

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

Infantil

IndyRock

Legal

Libros

Lorca

Meteorología

Moda

Planet Fútbol

Reportajes

todo

Vehiculos de

Ocasión

Viajes

Waste Ecología

[PARTICIPA]

Amistad

Blogs

Chat

Foros

Juegos

Sudoku

GRANADA

[La UGR](#) recibirá el 30% de las ayudas de la Junta a la investigación de excelencia

Es la institución con el mayor número de equipos preseleccionados y en esta convocatoria se ha compensado al área de Ciencias de la Salud que en la anterior tuvo un éxito escaso. El máximo con el que se subvencionará cada proyecto son 250.000 euros para pagar un becario, contratar personal especializado y para gastos adicionales de ejecución del proyecto.

ANDREA G. PARRA/GRANADA

Los grupos de investigación de la [Universidad](#)[de Granada](#) (UGR) serán los que recibirán más Imprimir Enviar

apoyo de la Administración autonómica. En el

listado definitivo de proyectos de investigación

de excelencia preseleccionados por organismos

[Publicidad](#)lo que más abundan son los nombres de ideas adscritas a la [Universidad](#)[granadina](#). El recuento es de 111 grupos lo que supone un 26,06% del total,

incluidos el Centro Superior de Investigaciones Científicas y hospitales. Al final no

les concederán ayuda a todos los equipos preseleccionados, pero la proporción se

mantendrá. Lo que significa que [la UGR](#) se situará en una muy buena posición.

En el total andaluz se han preseleccionado 426 grupos de investigación y está

previsto que haya partida presupuestaria para unos 250. [La UGR](#) podría ser la

primera -como ha ocurrido con la preselección- y quedarse con 65. Un «muy buen

resultado» para el vicerrector de Investigación de la [Universidad granadina](#),

Rafael Payá, quien recuerda que todo lo que sea estar por encima de los 20 o 25

grupos es positivo. En la convocatoria del año pasado [la UGR](#) se quedó con 53

proyectos subvencionados y con la espina de que el apoyo al área de Ciencias de la

Salud había sido escaso.

TIC y salud

En la última convocatoria, cuyo listado de proyectos de investigación

preseleccionados se dio a conocer hace unos días, se ha compensado. Del área de

Ciencias de la Salud se han preseleccionado 19 proyectos. Un buen dato, según el

máximo responsable de Investigación en la institución granadina. Esta situación se

repite en el sector de las TIC con 18 proyectos. A pesar de ser un área con pocos

grupos es 'potente'.

La rama de Recursos Naturales y Medio Ambiente también ha salido bien parada.

Hay preseleccionados 14 proyectos. Estas son además las tres áreas más

destacadas en la actualidad en el mundo científico. El resto de grandes bloques de

investigación está presente de desigual manera en esta criba. El área de

Humanidades a pesar de ser la que aglutina un mayor número de proyectos

preseleccionados, 21, no es de las de más éxito en esta convocatoria. Hay muchos

grupos y por eso la proporción es inferior. Agroalimentación es la rama con menos

preseleccionados, sólo 4; le sigue Ciencias de la Vida con 6; y Sociales, Económicas

y Jurídicas con 9. Ésta rama tampoco ha tenido éxito en esta ocasión.

80 proyectos

El vicerrector de Investigación argumenta que esta preselección es importante para

la [Universidad granadina](#) y sus investigadores. La institución universitaria se ha

colado una vez más en el primer puesto de instituciones con un mayor número de

proyectos. La Universidad de Sevilla es la que le sigue más de cerca, pero está

unos cuantos escalones más abajo del ranking con 80 proyectos preseleccionados.

La de Huelva es, por otra parte, la Universidad con menos preseleccionados, sólo

11, y el IFAPA -Junta- es el ente con menor número de proyectos con sólo 2.

Los grupos seleccionados finalmente, que presumiblemente se conocerán en

septiembre u octubre, recibirán una jugosa ayuda económica. Según expone el

máximo responsable de Investigación en la [Universidad granadina](#), el máximo es

un cuarto de millón de euros. Eso se traduce en 70.000 euros para pagar una beca,

un contrato de un doctor 120.000 euros y para gastos de ejecución del proyecto

70.000 euros más.

Si bien, Payá advierte de que lo más habitual es que se concedan unos 120.000

euros por trabajo. Para los cincuenta proyectos preseleccionados el año pasado se

aprobó un montante de seis millones de euros. Las ayudas suelen ser para tres

años.

Subir

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA

18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)Powered by  SARENET

27 de Julio de 2006	Universidad de Granada	Ideal Digital
<p>publicidad</p>		